

**PENGARUH *FIRM SIZE* DAN *PRICE EARNING RATIO* TERHADAP *RETRUN*
SAHAM**

**(Suatu Studi Pada BUMN Sub Sektor Kontruksi dan Bangunan yang terdaftar di Bursa
Efek Indonesia Tahun 2016-2020)**

ARTIKEL

**Disusun untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Menempuh Ujian
Sidang Sarjana Strata Satu**

Oleh,

Kevin Muhamad Farhan
NIM: 3402180303



**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS GALUH
2021**

PENGARUH *FIRM SIZE* DAN *PRICE EARNING RATIO* TERHADAP *RETURN SAHAM*

(Suatu Studi Pada BUMN Sub Sektor Kontruksi dan Bangunan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2016-2020)

Kevin Muhamad Farhan

Fakultas Ekonomi Univeritas Galuh

kevinmuhammadfarhan@gmail.com

ABSTRAK

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh *Firm Size* dan *Price Earning Ratio* terhadap *Return Saham* (Suatu studi pada BUMN Sub Sektor Kontruksi dan Bangunan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2016-2020).Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1) Bagaimana pengaruh *Firm Size* terhadap *Return Saham* pada BUMN Sub Sektor Kontruksi dan Bangunan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia? 2) Bagaimana pengaruh *Price Earning Ratio* terhadap *Return Saham* pada BUMN Sub Sektor Kontruksi dan Bangunan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia? 3) Bagaimana pengaruh *Firm Size* dan *Price Earning Ratio* terhadap *Return Saham* pada BUMN Sub Sektor Kontruksi dan Bangunan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode yang bersifat deskriptif kuantitatif dengan teknik *purposive sampling*. Sementara untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Uji Asumsi Klasik, Analisis Deskriptif, Regresi Data Panel, Koefisien Korelasi, Koefisien Determinasi, Uji Hipotesis. Hasil dari penelitian ini dan pengolahan data menunjukkan bahwa *Firm Size* tidak berpengaruh terhadap *Return Saham* pada BUMN Sub Sektor Kontruksi dan Bangunan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. *Price Earning Ratio* tidak berpengaruh terhadap *Return Saham* pada BUMN Sub Sektor Kontruksi dan Bangunan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. *Firm Size* dan *Price Earning Ratio* tidak berpengaruh terhadap *Return Saham* pada BUMN Sub Sektor Kontruksi dan Bnagunan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Diharapkan perusahaan lebih memperhatikan kinerja keuangan perusahaan dalam kondisi baik. Kinerja keuangan yang baik akan berpengaruh terhadap tingkat kepercayaan investor untuk berinvestasi pada perusahaan tersebut sehingga akan meningkatkan *return saham*,.

Kata Kunci: *Firm Size*, *Price Earning Ratio*, *Return Saham*